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Araraquara, 19 de maio de 2025.

Ao

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Benito, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 653/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Obras e

Serviços Públicos e pela Secretaria Municipal da Educação:

A reforma e ampliação da EMEF Luiz Roberto Salinas

atualmente está na etapa de revisões e adequações do projeto por parte da Secretaria

da Educação. Tão logo esse processo seja concluído, será possível dar seguimento à

elaboração do orçamento e demais documentos necessários para a abertura do

processo licitatório visando a conclusãoda obra.

Cumpre destacar que não houve execução de

serviços fora do escopo originalmente previsto no contrato firmado com a empresa

anteriormente responsável. Com a rescisão contratual, os serviços pendentes foram

devidamente suprimidos, sem a realização de intervenções complementares não

justificadas ou documentados.

Informamos que para conclusão dessa obra,

possuímos uma reserva orçamentária de R$ 700.000,00, além de um saldo remanescente

do exercício de 2024, no valor de R$ 777.146,91. Dessa forma, está assegurado um

montante total de R$ 1.477.146,91 para a realizaçãoda terceira fase da reforma. 
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O cronograma prevê a entrega do projeto revisado

até o final de abril, possibilitando a abertura do processo licitatório em maio. A conclusão

das obras está estimada para ocorrer até o mês de dezembrodeste ano.

Entre os serviços pendentes para a finalização da

reforma, destacam-se a substituição da entrada de energia para atendimento à nova

demanda, a adequação da fiação elétrica, a remodelaçãocompleta da área externa

— incluindo acessos, circulação, paisagismo e espaços de convivência — além da

conclusão da arquibancada,salas de aula, ala administrativa, refeitório, cozinha, guarita,

e demais adequações gerais necessárias para a plena funcionalidade da unidade

escolar.

A administração municipal reafirma seu compromisso

com a educação pública de qualidade e com a valorização dos espaços escolares

como ambientes de acolhimento, aprendizagem e cidadania. O trabalho segue firme,

pautado pela responsabilidade, pelo planejamento e pelo respeito ao interesse coletivo.

Estamos avançando com seriedade para garantir que a comunidade escolar receba

uma estrutura digna e preparada para atender às demandas pedagógicas e sociais do

presente e do futuro.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO L ENA BARRETO

Prefeito Municipal
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